

令和4年4月8日

保護者様

三木市立吉川小学校  
校長 長谷川 珠里

## 吉川小学校 新たなスタートを迎えて（Ⅰ）

春陽の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃は、本校教育にご理解ご協力をいただき深く感謝いたします。

令和3年4月に中吉川小・上吉川小・みなぎ台小が統合し本校が開校しました。1年後の令和4年4月に、東吉川小学校と統合し新たな吉川小学校がスタートします。

2校の統合初年度ですので、学校での様子や保護者をお願いしたい事等をお伝えする方法として、本文書をお渡ししています。お読みいただく時間を作ってください、確認をお願いします。

なお、本校のホームページにも同様のものをUPしていますので、過去の文書も確認いただけます。必要に応じてご利用ください。

☆学校HP（ホームページ）アドレス <http://www.miki.ed.jp/el/yokawa/>

☆検索窓に「吉川小学校」を入力して検索ください。

### Ⅰ 新型コロナウイルス感染症対策と学びの継続

#### （Ⅰ）スタート式を行いました

4月7日（木）にスタート式を行いました。



教育委員会と2年生から6年生の全児童及び教職員でスタート式を行いました。教職員の紹介を行い、新6年生の代表児童2名が吉川小学校をどんな学

校にしたいか等について発表しました。

子ども達には「先ほどの飯田さんの発表の中でもあったように、東吉川小学校は1年遅れの統合となり、不安な心配な気持ちを持っている人がいるかもしれませんが、1年遅れではなく1年違いという思いを持って、2校の良いところを引き継ぎながら、新たな吉川小学校をみんなで作っていきましょう。」と伝えました。

※本内容は昨日お配りした学校通信にも記載しています。2小学校の統合初年度である本年度も昨年度に引き続き、区長の皆様にご協力いただきながら学校通信を回覧いただく予定ですので、学校通信の内容と重なる部分がありますがご了承願います。

## (2) 朝の健康観察について

新型コロナウイルス感染症対策を講じながら、学びを継続しています。登校日の朝には、「すぐーる」を利用し体調確認をお願いしています。昨日は以下のような内容をお送りしました。

### 朝の健康観察について（4月7日）

#### 吉川小学校保護者様

おはようございます。東吉川小学校との統合を迎え、新しい吉川小学校のスタートです。統合の良さを最大限に引き出せるよう頑張っていきたいと思えます。

では、今日も朝の健康確認メールを送らせていただきます。お子様や家族の体調確認をお知らせください。

#### 登校できる

家族・本人に「だるさや発熱等の症状がなく、健康な状態である」

⇒ 「確認しました」のボタンを7時30分までに押す。

#### 登校できない

家族・本人に「だるさや発熱等の症状が出ている」

⇒ 7時30分から45分の間に電話連絡をする（ボタンは押さない）

昨日の欠席児童は1名でした。「発熱等の症状は無くなったが、だるさが残っているため欠席します。PCR検査の結果は陰性でしたので、きょうだいは登校させます。」とお電話で連絡をいただきました。適切に対応いただきありがとうございました。今日は全児童が出席しています。

なお、「すぐーる」で登校できる体調であると返信がないまま、登校してきた

児童は昇降口で検温を実施してから教室へ向かう様にしています。引き続き、感染症対策にご協力をお願いします。



「すぐーる」で登校できる体調であると返信がないまま、登校してきた児童の靴入れには「今すぐ、先生に体温を測ってもらいましょう」というカードを挟み検温等の体調確認をしています。

本校には徒歩通学とバス通学の児童がいますので、安全確保のため時差登校をしています。徒歩通学児童は7：50から8：00までに登校する流れにしていますが、7：55には登校を完了しています。

通学バスは8：05から8：15までに学校へ到着する事としています。年度が変わり、新しいルートも加わりましたが、8：13にはすべてのバスが学校へ到着しています。



通学バスに乗り遅れた児童がいないか、欠席連絡と一致しているか等を毎朝、確認しています。そのために、7時30分までに「すぐーる」の返信をお願いしたり、通院後の登校や欠席連絡は7時30分から7時45分までの電話連絡をお願いしたりしています。

引き続き、安心・安全な学校生活を送るためにご理解・ご協力をお願いします。

### (3) 下校時の対応について

昨日、下校時のバスの発車が5分遅れました。その理由は、アフタースクールに行くのか、今日は休んで通学バスで下校するのか、不明確な児童がいたためです。アフタースクールをお休みされる場合は、アフタースクールに連絡を入れ、学校には連絡帳でお知らせください。口頭での連絡は行き違いになりますので、重ねてよろしくお願いします。

加えて、昨日、1ルートで通学バスが左折する際に車体の左後がガードレールに接触するという事故がありました。けが人等はいませんでした。バスに乗りしていた児童は驚いたと思います。

すぐに状況を確認し、バス会社と市教委担当課とともに、再発防止と緊急事態の場合の対応について協議する機会を本日持つ事としています。詳細は後日お知らせします。



## 2 個人懇談について

2校の統合初年度の早い時期に、全児童を対象とした個人懇談を予定しています。本日付で「個人懇談のお知らせ」をお配りしていますので確認をお願いします。

## 3 配付文書のデジタル化について

三木市の方針として、配付文書のデジタル化を進めていきます。年度当初にお配りしている下記の文書については、「すぐーる」に添付し順次お送りします。なお、学校のホームページでも確認いただけます。

- 気象警報発表時の措置について
- 地震発生時の措置について
- 気象警報発表時に伴う引き渡しについて

学校通信等は印刷配付するとともに、ホームページでも確認いただけるように併用していきます。学級通信も児童用には印刷配付し、保護者には「すぐーる」でも確認いただけるようにしていきたいと思っております。

令和4年度も新型コロナウイルス感染症対策を講じながらの学校生活となりますが、保護者の皆様にご理解・ご協力を頂きながら、子ども達の健やかな成長を共に育んでいきたいと思っております。よろしくお願いします。